
番号 圏域 議題 質問・意見 当日の回答・対応等

1 中濃 議題1 中濃圏域は、北部と南部で状況が異なる。データの分析等は、地域の状況に応じて行っ

ていく必要がある。

2 中濃 議題1 高度急性期の増床予定の医療機関があるが、その必要はあるか。 過去に分析を行ったが、今後救急患者が増加していく見込みであり、受入体制を整えて

いく必要がある。増床ありきではなく、地域のニーズに応じて対応する。

3 中濃 議題2 平均在院日数は、どういった趣旨で取りまとめているのか。慢性期など年度によって増

減が大きい。経年で見る意味は何か。

経年比較に大きな意味は無い。病床機能報告の結果としてご提示しているもの。平均在

院日数は、基本的には急性期の指標として見るものだと考えている。

4 中濃 議題4 コロナ患者対応用として療養病棟を活用している。今後のコロナと病床数との関係は。 第８次医療計画に新興感染症等への対応が追加されることとなっており、この中で国に

おいて検討をしている。適宜ご報告をしていく。


